
Fibromi  uterini,rimozione
senza bisturi all’ospedale di
Lentini
Rimozione dei fibromi uterini senza bisturi nel reparto di
Ginecologia e Ostetricia dell’ospedale di Lentini,diretto da
Francesco Cannone. Si interviene con l’ablazione ipertermica
mediante la tecnica di radiofrequenza.
Si tratta di un trattamento mininvasivo eco guidato senza
dolore  che  non  lascia  cicatrici.  Dopo  qualche  ora
dall’intervento le pazienti vengono dimesse. “Pochi centri in
Italia  sono  specializzati  in  questa  tecnica  –  spiega  il
direttore del reparto Francesco Cannone – ed in Sicilia il
reparto di Ginecologia dell’ospedale di Lentini nel mese di
giugno  è  stato  il  primo  ad  eseguire  questa  metodica
mininvasiva, che permette di non lasciare alcuna cicatrice
nell’utero,  prevenendo  i  rischi  collegati  ad  approcci
chirurgici più invasivi. Fino ad oggi la terapia per curare i
fibromi uterini sintomatici è stata essenzialmente chirurgica
con  l’asportazione  del  fibroma  o,  nei  casi  più  gravi,
dell’utero  –-  prosegue  Cannone  -.  La  radiofrequenza
rappresenta  un  nuovissimo  approccio  che  permette  un
trattamento conservativo e personalizzato, soprattutto nelle
donne  in  età  fertile.  L’equipe  da  me  diretta  si  è
specializzata  in  questa  tecnica  chirurgica  mininvasiva  che
consente di arrivare direttamente al fibroma attraverso un
ago-elettrodo  inserito  per  via  trans-vaginale  eco  guidata,
senza causare dolore o lasciare cicatrici. La coagulazione del
fibroma determina una significativa riduzione e scomparsa dei
sintomi  riducendo  il  volume  della  lesione”.  Nella  sanità
pubblica  provinciale  resta,in  ogni  caso,il  problema  delle
lunghe liste d’attesa.

https://www.siracusaoggi.it/179409-2/
https://www.siracusaoggi.it/179409-2/
https://www.siracusaoggi.it/179409-2/


Senza  patente  sullo  scooter
tenta la fuga per sottrarsi
alla polizia: 21enne bloccato
e denunciato
Guida senza patente e resistenza a pubblico ufficiale. Un
giovane  di  21  anni  è  stato  denunciato  dagli  agenti  del
commissariato di Augusta. A bordo di un ciclomotore, il 21enne
avrebbe  tentato  di  eludere  il  controllo  della  polizia,
accelerando  ed  eseguendo  una  manovra  brusca,  tanto  da
scivolare. A quel punto, avrebbe tentato ulteriormente la fuga
ma è stato subito raggiunto e bloccato dai poliziotti.

“Sosteniamo  la  cultura”,
raccolta  fondi  di  CNA  dopo
incendio  alla  fortezza  di
Capo Passero
CNA Siracusa ha lanciato una raccolta fondi dopo l’incendio
che ha danneggiato alcuni locali della fortezza dell’isola di
Capo Passero in cui erano custoditi costumi e attrezzature del
previsto spettacolo “Colapesce”. Si tratta di una produzione
dell’impresa culturale siciliana Fiat Lux 2.0. “Condanniamo
con forza l’incredibile atto vandalico a danno della fortezza
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dell’isola  di  Capo  Passero”,  dice  il  segretario  di  CNA
Siracusa, Giampaolo Miceli. “Un atto di pura ignoranza e di
degrado che condanniamo con forza e contro il quale abbiamo
lanciato  una  petizione,  per  dare  una  mano  concreta”.  Per
contribuire, qui la pagina dedicata.

I Nas in una casa di riposo:
scarsa  pulizia  e  troppi
ospiti, scatta la sanzione
Scarse  pulizie,  mancanza  del  certificato  antincendio,  più
ospiti del consentito e nessuna comunicazione sulle persone
alloggiate.
Sono le ragioni per cui una casa di riposo di Melilli è stata
segnalata dai Carabinieri, a seguito di servizi predisposti
con i Nas di Ragusa. I militari hanno avviato una serie di
ispezioni  a  carico  di  strutture  ricettive  dedicate
all’ospitalità di persone anziane e fragili: case di riposo,
case  famiglia  e  residenze  socio-assistenziali  in  tutta  la
provincia. Nel caso della struttura di Melilli, al titolare
sono state contestate sanzioni amministrative per oltre 2 mila
euro.

Festa  di  San  Bartolomeo:
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tutti  gli  appuntamenti  di
Città  Giardino,  attesa  per
Bianca Atzei e Clementino
Tutto pronto, nell’ambito dell’Estate a Melilli, Villasmundo e
Città Giardino, per il “Water & Wonder Party”, oggi pomeriggio
in piazza Papa Giovanni Paolo II, a Città Giardino. Una serie
di  eventi,  in  questi  giorni,faranno  da  preludio  agli
appuntamenti principali del 24 e 25 agosto. Grande spazio è
dedicato alla Festa di San Bartolomeo.
Dal 21 al 23 agosto sarà lo sport protagonista con il II°
Trofeo San Bartolomeo di calcio a 5 presso il campo sportivo
del Centro Incontro Anziani, in Via Pirandello.
Venerdì sera dedicato al Live Rock Show dei Morninglory, band
locale che si esibirà sul palco in Piazza Papa Giovanni Paolo
II. Sabato 24 e Domenica 25 i festeggiamenti raggiungeranno il
clou: si inizia con il percorso gastronomico all’interno del
Piazzale della Parrocchia di San Bartolomeo, un’esplosione di
“sapori”, grazie ai gustosi manicaretti a cura delle famiglie
che vivono nella frazione, che ne fa una vera e propria “Sagra
di  Comunità”.  Una  manifestazione  partita  inizialmente  in
sordina, ma che negli anni a venire è cresciuta notevolmente,
sia in termini qualitativi che di partecipazione, facendone
ormai un segno distintivo della festa patronale. A seguire lo
spettacolo  con  la  band  dei  Neri  a  Pois  e  con  una  delle
attrazioni principali del palinsesto estivo: il concerto di
Bianca Atzei, reduce dal nuovo disco di inediti Il 25 agosto,
infine, Clementino, che ha scelto la frazione melillese come
tappa del Summer Tour 2024.
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Vincita a Floridia: 20 mila
euro con il 10eLotto
La Dea Bendata bacia la provincia di Siracusa. Nell’ultima
estrazione del 10eLotto, vincita da 20 mila euro a Floridia,
come riporta Agipronews. Premi anche in provincia di Trapani:
10mila ad Erice. L’ultimo concorso del 10eLotto ha distribuito
premi per oltre 14,7 milioni di euro in tutta Italia, per un
totale di oltre 2,4 miliardi da inizio anno. Si ricorda di
giocare  responsabilmente,  la  ludopatia  è  una  malattia
riconosciuta  e  che  può  causare  gravissime  conseguenze.

Lap-ideo, artisti di tutto il
mondo sugli Iblei fino al 25
agosto  per  la  “Cava  dei
Profumi”
Presentata l’undicesima edizione di “Lap_idèo”, il workshop
internazionale  d’Arte  curato  dall’Agriturismo  Stallaini  di
Loredana, Rosario e Manuela Sarcià, che fino al 25 agosto
sugli Iblei artisti (scultori, pittori, fotografi, musicisti,
attori, poeti e scrittori) provenienti da varie parti del
mondo per valorizzare il territorio ibleo e la provincia di
Siracusa.
Il tema di quest’anno dell’appuntamento culturale che vede il
sostegno dei Comuni di Canicattini Bagni e di Noto, e la
collaborazione  degli  artisti  dell’Atelier  Skulpt  303  di
Montrèal,  nel  Québec,  è  “La  Cava  dei  profumi”,  e  trae
ispirazione dalla trasmissione televisiva Geo di Rai3, che ha
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dedicato ampio spazio a questo luogo incantevole della Cava
Stallaini,  tra  Canicattini  Bagni  e  Noto,  nella  Riserva
Orientata di Cava Grande del Cassibile.
La famiglia Sarcià, custode di questo angolo di paradiso,
continua a mantenere viva l’atmosfera e la biodiversità unica
della Cava, attirando spiriti liberi e creativi da tutto il
mondo.
«Chi ha avuto la fortuna di soggiornare a Stallaini – ha detto
Loredana La Bianca-Sarcià – ha potuto godere delle fresche
essenze profumate della ricca biodiversità presente nella Cava
Stallaini.  I  profumi  delle  innumerevoli  specie  di  fiori
selvatici e piante aromatiche si mescolano con quelli della
vita quotidiana, riportando alla memoria i racconti dei nonni
e un passato di povertà ma di grande dignità».
Da quest’anno poi gli artisti contribuiranno ad arricchire il
finissage del 25 agosto anche in remoto.
«Gli artisti di Atelier Skulpt di Montreal che collaborano da
anni con Lap-idèo – ha aggiunto Manuela Sarcià – che avevano
espresso  il  desiderio  di  tornare,  hanno  trovato  un  modo
innovativo  per  partecipare  nonostante  gli  ostacoli  della
distanza. Le loro opere, inviate in video o foto, saranno
esposte insieme a quelle degli artisti presenti, rendendo così
l’appuntamento  conclusivo  di  domenica  25  agosto  un  evento
imperdibile».
Un evento che sempre più si fa spazio nel panorama culturale
ed artistico internazionale, che contribuisce a promuovere e
valorizzare luoghi di grande pregio storico e naturalistico di
un  territorio,  già  riconosciuto  patrimonio  Unesco,  tra
Siracusa, Noto, Pantalica, Palazzolo, al centro del quale si
trova  Canicattini  Bagni,  come  sottolinea  il  Sindaco  Paolo
Amenta, che con il collega di Noto, Corrado Figura, sostengono
Lap-idèo.
«È  straordinario  come  da  piccole  realtà  e  borghi  come
Canicattini Bagni, grazie alla bellezza dei suoi paesaggi, ad
una  natura  incontaminata  ricca  di  biodiversità,  alla  sua
storia millenaria e ad un vasto patrimonio di tradizioni,
prendono vita iniziative culturali che valorizzano e invitano



il mondo a conoscere un territorio unico nel suo genere – ha
sottolineato il Sindaco Paolo Amenta, Presidente regionale di
Anci Sicilia, l’Associazione dei 391 Comuni siciliani –. Siamo
onorati di sostenere sin dalla sua nascita un appuntamento
artistico come Lap_idèo, diventato una vetrina internazionale
che contribuisce a mettere in mostra questi luoghi a noi cari
e, come nel caso di Canicattini Bagni, fa innamorare tanti
cittadini  europei  e  di  oltreoceano  che  qui  si  stanno
trasferendo  e  prendono  casa».
E Lap-idèo continua a dimostrare che la passione condivisa per
l’arte può superare qualsiasi ostacolo, creando inclusione e
crescita. L’energia benefica della Cava dei profumi renderà
anche questa 11° edizione un’esperienza indimenticabile per
tutti  i  visitatori,  con  un  programma  ricco  di  attività,
inclusi  laboratori  per  i  più  piccoli  grazie  alla
collaborazione  con  la  Direttrice  della  Biblioteca  comunale
canicattinese “G. Agnello”, Paola Cappè, e con Rossana Geraci
di “Città Educativa” del Comune di Siracusa, che martedì 20
agosto,  alle  ore  17:00,  impegneranno  i  più  piccoli  nel
laboratorio  sensoriale  “Un  insolito  erbario”  con  letture,
natura, creatività e motricità fine, in uno dei luoghi più
suggestivi del vasto patrimonio paesaggistico dell’altopiano
ibleo.
Tanti gli artisti che in questa edizione 2024, che oltre ai
Paesi  Europei,  all’America  e  al  Canada  si  apre  anche  al
Giappone, hanno dato la loro adesione e dal 18 al 25 agosto
vivranno un’esperienza unica che sta sempre più contribuendo a
far crescere il già vasto Parco artistico di Cava Stallaini,
tra di essi: Gianni Andolina; Lorenza Tiralongo; Pino Parisi;
Rita  Giliberto;  Paolo  Caldarella;  Flavia  Massara;  Salvo
Pirruccio;  Luigi  Fatuzzo;  Lauz;  Suzanne  Cloutier;  Lysanne
Morisette;  Martin  Aubin;  Matteo  Cavarra;  Noy  Hood;  Alvice
Cartelli; Fulvia Morganti; Alison Shanks; Pierre Mura; Bruno
Castobello; Luciano Zapata; Shiori Ota.
Per info: tel. 393349898688 www.agriturismostallaini.com



Buccheri,  il  Medioevo  in
Sicilia  rivive  con  la  27.a
edizione del MedFest
Entra  nel  vivo  il  MedFest  di  Buccheri,  giunto  alla  27.a
edizione.  Il  Medioevo  in  Sicilia  torna  a  vivere  lungo  le
strade e nelle piazze del borgo siracusano. Dopo il festival
dei Tamburi che ieri sera ha visto sfilare gli otto gruppi
partecipanti, è ora il momento del vero e proprio MedFest, per
un fine settimana unico (17 e 18 agosto).
La  suggestione  avvolge  Buccheri.  Il  castello,  la  più
formidabile  fortezza  del  Val  di  Noto,  è  già  assediata
e rischia di essere presa da conquistatori che giungono da
ogni dove; ma cosa troveranno? Un percorso tra streghe e boia
all’interno delle mura, in un villaggio medievale dove la vita
scorre tranquilla tra antichi mestieri, giullari, mangiafuoco,
trampolieri e combattimenti.
Fuori le mura è un susseguirsi dil spettacoli, danze, concerti
ed esibizioni che allieteranno il Borgo medievale di Buccheri
tra taverne ed osterie.
Il Medioevo in Sicilia è il MedFest di Buccheri.

PROGRAMMA COMPLETO
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Foto di Seby Scollo

Con  la  “Ginistredda”  di
Villasmundo si dà il via alle
sagre  della  Terrazza  degli
Iblei
Un  connubio  di  musica,  cabaret  e  prelibatezze  che
caratterizzeranno gli appuntamenti di agosto e settembre in
tutto il comprensorio che comprende Melilli, Villasmundo e
Città Giardino.
Sabato 17 e domenica 18 agosto Villasmundo protagonista con la
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terza  edizione  della  “Sagra  da  Ginistredda”.  La  Piazza
Risorgimento  sarà  teatro  di  stand  gastronomici  dove  poter
degustare prodotti tipici locali.
Attesa per lo spettacolo di Giovanni Castiglia, il sabato, e
la verve di Manlio Dovì, artista esploso al Bagaglino previsto
per la domenica.
Musica d’autore con la presenza del cantautore siciliano Seby
Mangiameli, ideatore di Senza Paura.
I prossimi appuntamenti saranno il 24 Agosto per la “Sagra di
Comunità” nell’ambito dei festeggiamenti di San Bartolomeo,
patrono della frazione di Città Giardino, con la musica dei
Neri  a  Pois  che  introdurranno  una  delle  grandi  ospitate
dell’Estate  di  Melilli,  Villasmundo  e  Città  Giardino,  la
bellissima Bianca Atzei.
Il weekend di fine mese dedicato alla regina delle Sagre,
Pititti, Pititteddi e Liccumarei, con lo spettacolo in Piazza
San Sebastiano che vedrà ospiti “I Soldi Spicci” e la tribute
band “Pooh Forever”, i sicilianissimi “Qbeta”, il Mago Plip,
lo show di Carmelo Caccamo e il dj set di Dance2Dance con
Giovanni Nicastro e Alex Spagnuolo.
A settembre, dal 6 all’8, conclusione con la Sagra dedicata
alla tipica pietanza melillese “u Cudduruni”. Intrattenimento
in Piazza Umberto a Melilli con la musica anni ‘70 degli
A.S.I.A. e gli Alter Faber, e la comicità dei “Senso d’Oppio”
e “Toti e Totino”.



Castello  medievale  di
Palazzolo:  dalla  Regione
arriva  il  finanziamento  di
50mila euro
Al  comune  di  Palazzolo  Acreide  è  stato  riconosciuto:  “un
contributo  straordinario  di  50  mila  euro  per  interventi
sull’area del castello medievale finalizzati alla fruizione
dei relativi spazi per la realizzazione di eventi artistici e
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culturali”. Lo stanziamento arriva con l’emendamento DDL 771,
per  l’esercizio  finanziario  2024,  presentato  dall’onorevole
Giuseppe Carta.
“Questa decisione rappresenta un passo fondamentale verso la
valorizzazione del nostro patrimonio storico e culturale –
dice il consigliere comunale Sebastiano Giordano in quota MPA
–  Intervento,  questo,  che  non  solo  preserva  la  nostra
tradizione, ma è finalizzato a creare anche nuove opportunità
per lo sviluppo economico e sociale del territorio”.
Il  finanziamento  servirà  per  realizzare  delle  tribune
amovibili  che  permetteranno  al  pubblico  di  godere  degli
spettacoli,  senza  impattare  sulla  struttura  del  monumento.
Insieme agli interventi di videosorveglianza e la messa in
sicurezza, realizzati dal Comune, si potrà restituire alla
città un contenitore culturale sicuro e pienamente fruibile.
“Il gruppo cittadino di Palazzolo Acreide del Movimento per
l’Autonomia esprime grande soddisfazione per questo risultato
significativo – sottolinea il coordinatore cittadino MPA Lucio
Bucello – ringraziamo Giuseppe Carta per il suo impegno e la
sua visione lungimirante e per aver accolto l’istanza che ci
vede tra i promotori”.


